

Attaque au camp des jeunes avec prise d'otages



„Pendant un voyage en roulotte, un moniteur et un jeune participant du camp des jeunes de Petits animaux Suisse au Jura bernois ont été enlevés.

C'est seulement suite au paiement direct de la rançon demandée que les otages ont été libérés rapidement ...

C'est ainsi que le Blick aurait relaté l'affaire s'il avait été de la partie

Mais commençons par le début :

Après une agréable nuit pour tous et un bon repos, nous avons, après le déjeuner, coloriés, seuls, nos T-Shirts de cette année.



Grâce à une technique éprouvée et l'utilisation de couleurs, nous avons réussi à obtenir de supers T-shirts, chacun est différent, la répartition des tons est individuelle, les pulls sont tous très colorés ...

Pour le dîner, nous avons été gâtés par l'équipe de cuisine avec le rôti traditionnel du dimanche. Lesquels de ceux qui sont restés à la maison ont pu déguster aujourd'hui du roulé de lapin et de volaille fait maison avec des carottes, de la purée de pomme de terre avec une sauce et de la salade?

Dans tous les cas, nous avons tout mangé et c'était tout bonnement et simplement délicieux – un cordial merci à l'équipe de cuisine.

Et puis l'après-midi – tout commença paisiblement et de belle manière.



Nous avons voyagé avec cinq roulottes depuis Le Bémont à travers champs et forêts, – confortablement, calmement, de manière conviviale ...



Et d'un coup voilà que

Dans un champ, à l'orée de la forêt, nous avons été attaqués par trois cowboys. Ils ont tiré et tout



notre convoi a été bloqué et s'est arrêté!

Imaginez-vous ça!

Puis ces cavaliers cagoulés ont contrôlé toutes les roulottes, - nous ne savions pas pourquoi.



Nous n'avons tout-de-même pas eu le temps de nous préparer à pareille action!?!

Ils cherchaient quelque chose, mais quoi ? Cette question a vite été éclaircie ...

Quelques-uns sont vite devenus un peu nerveux ...



Et ils ont en premier pris Felix de la roulotte pour le mettre à califourchon sur un cheval ?!

Mais qu'est-ce-que c'est ???



Et déjà bientôt, ils emmènent notre moniteur Martin, le mettent sur un cheval et partent rapidement avec lui ...

Et maintenant ?

Ceux qui croyaient au début que c'était un jeu, n'en sont plus si sûres et se serrent de plus en plus ensemble

On ne sait jamais ...

„Un“ de nous a dû descendre entre temps du char sur appel de sa vessie. Il voulait simplement s'alléger rapidement derrière un arbre et déjà les bandits étaient de retour en brandissant leurs pistolets– par sécurité il s'est couché à plat ventre sur le sol ...

Ils nous ont réclamé une rançon. Bon gré, mal gré nous devons „payer“, pour libérer nos deux otages. Ici nous avons aussi possédé nos filous –nous avons rempli un sac de pierres avec des friandises par-dessus ...

Quand „le“ jeune qui était derrière l'arbre est remonté près de nous, nous avons poursuivi notre voyage.

Nous avons continué à travers la forêt, où après un bon moment, nous avons enfin retrouvé Martin et Felix attachés à un arbre.

Ce n'était qu'un jeu ont dit certains ... et pourtant ils étaient ravis que nous ayons retrouvé nos deux otages ...

Nous les avons libérés rapidement et la promenade a continué d'abord en forêt puis par les champs.





Des commentaires comme :

„Ne pourrions-nous pas passer ailleurs, c'est-à-dire éviter la forêt ont été entendus ...

Pas parce que nous avons peur, mais nous devons aussi assurer la sécurité des chevaux!

À nouveau au complet et sans blessure, nous sommes de retour à la ferme où nous avons regardé, comment les dix chevaux ont été dételés et reconduits au pâturage avec leurs poulains.



En pleine forme mais un peu fatigués par tout l'énerverment et les balancements des roulottes, nous sommes retournés „à la maison“, à la colonie des Ecorcheresses où l'équipe de cuisine nous attendait presque déjà avec le souper.

La soirée s'est déroulée plus calmement – nous avons déjà commencé de former nos groupes pour la soirée de clôture et de penser à préparer au programme pour la « soirée des sorcières ».

Pour les personnes restées à la maison, vous n'avez pas besoin de vous faire de soucis.

Nous allons tous bien, nous sommes à nouveau au complet, les otages sont sains et saufs, nous avons tous assez à manger et nous sommes en santé et en pleine forme!